

Le lycée de la Mode uni contre la mucoviscidose



Des étudiants du lycée de la mode ont confectionné des accessoires qui seront mis en vente lors de la Virade de l'espoir.

PHOTO : CO - FREDDY REIGNER

Une trentaine de jeunes du lycée de la Mode ont confectionné des accessoires qui seront vendus au profit de la lutte contre la mucoviscidose, samedi, au parc de Moine.

Faire de sa compétence un outil solidaire. Envers l'autre, malade, qui n'a pas eu la même chance que tout le monde. Voilà ce qui a guidé les coups de ciseaux de 38 étudiants du lycée de la Mode, en classe de BTS, depuis le début de l'année scolaire. Tous embarqués dans l'aventure lancée par l'Association choletaise de lutte contre la mucoviscidose, qui organise la Virade de l'espoir, samedi pro-

chain au parc de Moine.

Alors qu'ont fait tous ces étudiants au profit de la cause ? Eh bien, des tas d'accessoires, tous réalisés à base de matières recyclées. On retrouve des masques de nuit, des doudous, des chapeaux, des foulards, des cache-pots, des sacs en toiles, des troussees mais aussi des pochettes et des portefeuilles en cuir. Entre autres. Le fruit de 42 heures de travail. « *Tous ces produits seront en vente lors de notre journée d'animations,* explique Mathieu Lefillastre, l'un des organisateurs. *L'année dernière, nous avons connu une édition très*



Zoé et Cassandre ont remis 337 € à Mathieu Lefillastre, représentant de l'Association choletaise de lutte contre la mucoviscidose.

PHOTO : CO - FREDDY REIGNER

réduite en raison du Covid, mais on avait quand même vendu pour 800 € d'accessoires. » L'objectif est de doubler, a minima, le bénéfice reversé à l'Association choletaise de la lutte contre la mucoviscidose.

Le geste est citoyen, et pluriel. Car à côté des accessoires, les étudiants ont aussi remis un chèque, d'un montant de 337 €, au représentant de l'association, Mathieu Lefillastre. Zoé et Cassandre, deux jeunes du lycée de la Mode, expliquent l'origine de la somme : « *Il a deux ans, nous devions partir en voyage en Italie, mais finalement, tout a été annulé en raison du Covid. Mais avant de la*

savoir, nous avons organisé des ventes de chocolats et d'objets pour financer le voyage. » Une action qui avait débouché sur un petit pécule de 337 €, un pécule jusqu'ici inutilisé. « *On a pensé que ce serait bien de le redistribuer.* » Bien joué.

Rappelons que la Virade de l'espoir se tient ce samedi 25 septembre, au parc de Moine. Avec à l'affiche : des spectacles et des concerts, de 11 h à 19 h ; des randos le matin, de 8 h à 11 h ; et des jeux toute la journée. Entrée libre.

Freddy REIGNER